

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan, maka kesimpulan yang diperoleh adalah sebagai berikut:

1. Faktor yang mendorong migran melakukan migrasi dari daerah asal menuju Kecamatan Silimakuta adalah karena faktor ekonomi (90,12%). Adapun faktor ekonomi sebagai pendorong migran dari daerah asal adalah sebagai berikut; a) pendapatan yang rendah sehingga belum dapat memenuhi kebutuhan primer rumah tangga (83,95%), b) menyempitnya lapangan kerja di daerah asal (6,17%). Jika dilihat dari jumlah migran melakukan migrasi karena faktor alam sebanyak (7,40%), adapun faktor alam sebagai pendorong migran dari daerah asal adalah sebagai berikut : a) karena banjir di daerah asal (4,9%), b) gempa bumi di daerah asal (2,40%). Faktor politik yakni karena berkecimpung di dunia politik (1,20%), dan jika di lihat dari faktor agama yaitu sebesar (1,20%) . Dari berbagai faktor tersebut faktor ekonomi merupakan faktor pendorong utama dalam melakukan migrasi ke Kecamatan Silimakuta.
2. Faktor penarik migran di Kecamatan Silimakuta adalah adanya lapangan kerja di daerah tujuan (54,32%), faktor keluarga yakni mengetahui daerah Kecamatan Silimakuta dari keluarga (39,50%), dan faktor geografi yakni jarak yang dekat dengan daerah tujuan (6,17%). Dari berbagai faktor tersebut maka faktor pendorong utama dalam melakukan migrasi ke

Kecamatan Silimakuta adalah adanya lapangan kerja di daerah tujuan pada khususnya di bidang pertanian.

B. **Saran**

1. Faktor-faktor pendorong migran dari daerah asal mencakup faktor ekonomi ini di karenakan minimnya pendapatan para migran dari daerah asal. Untuk itu diperlukan peran aktif pemerintah dari daerah asal untuk menciptakan lapangan pekerjaan sehingga para migran tidak memutuskan untuk bermigrasi.
2. Faktor penarik migran di Kecamatan Silimakuta adalah faktor ekonomi ini dikarenakan banyaknya lapangan pekerjaan di Kecamatan Silimakuta terutama di bidang pertanian. Untuk itu bagi pemerintah sebaiknya membatasi migrasi agar tidak menimbulkan pengangguran bagi penduduk asli.